
Desde el Comité Técnico de la FGTM queremos explicar los proyectos que se llevarán a cabo durante este año 2022.

Aparte de continuar haciendo concentraciones y convivencias dentro de las posibilidades que la situación del Covid19 nos permita, explicamos la programación para este año 2022:

PROYECTO “GALICIA ADAPTASE”

Este proyecto consiste en formar un grupo de jugadores de tenis de mesa adaptado que entrenen una vez al mes junto con sparrings y técnicos que intentarán hacer crecer el nivel y dar difusión al tenis de mesa adaptado. Se asistirá a competiciones representando a la selección gallega.

PROYECTO “GALICIA HOPES”

El proyecto que comenzamos de forma exitosa el año pasado continuará este año. Con este proyecto pretendemos potenciar el nivel de los jugadores con más proyección de Galicia para que puedan entrenar entre ellos y con sparrings de buen nivel.

Este año además, se incluye la novedad de que una selección de jugadores de este grupo asistirá a torneos y concentraciones en España y Portugal para así jugar con gente diferente y aprovechar para aprender de otros técnicos y jugadores tanto de nuestro país como del país vecino.

PROYECTO “JUVENIL SUB-23”

Queremos crear un grupo de jugadores de categoría juvenil y sub23 que se reúnan mensualmente para entrenar junto con buenos sparrings y entrenadores.

De aquí saldrá también una selección que participará en torneos por España y Portugal.

En Zas, a 21 de diciembre de 2021

Miguel Rey

Seleccionador gallego